

ein m² KUNST

Der neue Meter beim m2

Einladung zur Vernissage

Die 1x1 Meter große Plattform am Emsbach, vis-a-vis des Hotel Valerian, erhält eine neue Skulptur.

Andreas Rädler findet die Materialien für seine Skulpturen in Bächen. Scheinbar nutzlosen, verbogenen und durchgerosteten Resten von Eisenarmierungen und -profilen gibt der gebürtige Dornbirner so eine neue Bestimmung.

Die Skulptur auf dem Quadratmeter hat den Namen „Meter“. Diese ist gefüllt mit unzähligen Fundstücken aus der Dornbirner Ach, der Bregenzer Ach und der Frutz.

Wir laden zur kleinen, feinen Vernissage ein:

Freitag, 23. Oktober 2020, 18.00 Uhr

Für flüssige Nahrung ist gesorgt!

Über ein m2 KUNST:

Eine private Initiative ermöglicht es Künstlerinnen und Künstlern, eines ihrer Objekte für jeweils drei Monate auszustellen: Dazu wird am Emsbach in Hohenems ein m2 KUNSTraum zur Verfügung gestellt. Die Initiative ist offen für jede Kunstform, die Ausstellungsfläche ist im Freien.

ein m2 KUNST • Emsbach-Straße 1A • 6845 Hohenems
www.facebook.com/einm2KUNST
g.blenke@hotmail.com • Telefon +43 664 3536715

